

Parce que ma mère a dû aller travailler et mon père ne gagnait pas assez d'argent à ce moment-là. Elle devait donc compléter.

Elle a dû me mettre quelque part. Et ils pensaient tous que c'était le meilleur endroit pour moi. Ils pensaient vraiment qu'on prendrait bien soin de moi, mieux qu'une gardienne. Et ce serait moins cher. C'était une des raisons, ils avaient besoin d'argent pour la famille.

Maman n'avait pas le choix.

C'était une conséquence directe. Ma vie à l'orphelinat n'était pas... je n'y étais pas heureuse. Je pouvais voir ma mère une fois par mois. Parce que c'était la règle.

Je me souviens qu'une fois, j'étais rentrée à la maison et je regardais... ma mère et mon père cuisinaient, et j'étais debout dans le couloir à les regarder. Et je me suis dit, ils n'ont vraiment pas besoin de moi ici, de toute façon? Et j'avais, peut-être 5 ans. Que je sois là ou non, c'est sans importance.

J'étais très en colère.